



さわやかな汗流し 力走するランナー

市健康マラソン大会

邑久スポーツ公園野球場を主会場に2月17日、第3回瀬戸内市健康マラソン大会が開催されました。

競技は、タイム宣言レース、競技レース、ファミリーコース、団体対抗レース。約千人の参加者は、自己の記録に挑戦したり、家族やグループで楽しく走ったりと、それぞれ力を出し切り、マラソン大会を満喫していました。

また、かぼちゃの会によるハッスル鍋もてなしがあり、参加者たちのお腹を満たしていました。



勢いよくアーチを通り抜けるちびっこランナーたち



コスチュームが楽しいファミリーコース



消火活動を迅速に展開

連携が取れた消火活動を展開

林野火災合同訓練

牛窓町鹿忍・千手地内で3月2日、市消防本部・市消防団・岡山市消防局消防航空隊による瀬戸内市林野火災合同訓練が行われました。野焼きによる林野火災が発生し、山頂へ向け延焼拡大との想定で訓練実施。消防署員や団員ら176人は、地上消火と空中消火の連携が取れた消火活動を迅速に展開しました。なお、この訓練では、牛窓町土地改良区の協力で、畑かんからも取水し放水が行われました。住民の皆さんも不注意で山火事など出さないように、火の取り扱いには十分注意し、大切な緑を守りましょう。

住民生活向上へ大きな一歩

磯上浄化センター通水記念式典

2月19日、長船町磯上浄化センターが完成し、同所で関係者を迎え、通水記念式典が行われました。立岡脩二市長が「地域の皆さんの生活向上に、役立ってほしい」と式辞を述べた後、地元関係者などに感謝状が贈られました。この磯上浄化センターは、平成18年9月に着工し、本年1月に完成。総工費は14億9,200万円で、計画人口は1,200人、33戸の処理が可能です。大塚、磯上グリーンタウン、柏山、山田、西岡、油杉の6集落で活用され、地元の皆さんの生活環境向上に役立てられます。



関係者によりテープカットが行われました

地域住民の健康づくりのために活動

邑久B&G海洋センターが優良表彰

邑久B&G海洋センターが、全国480カ所ある海洋センターの中で、特に優秀なセンターとして選ばれ、ブルーシー・アンド・グリーンランド財団から表彰を受けました。

特A評価を受けた優良地域海洋センターは、全国で9センター。邑久B&G海

洋センターの「24時間マラソンバレーボール大会」や「24時間マラソン卓球大会」など、海洋センター独自の事業を展開したことなどが評価されました。

同センターは、地域住民の皆さんの健康づくりのために、これからもさまざまな活動を実施していきます。



日ごろセンターをよく利用するチェリーズの皆さんと

備前焼のルーツに思いを寄せ

寒風古窯跡群現地説明会

史跡整備に向けて発掘調査が進められた国指定史跡・寒風古窯跡群で3月1日、現地説明会が開催されました。地元や県内から考古学ファンら約80人が、備前焼のルーツとなった今から1,400年前の飛鳥時代の須恵器生産に思いを寄せました。

最終年度である平成19年度は、史跡地内にある5基の窯跡のうち、1号窯の3基の窯の

焚口が調査され、地下深く地面が赤く焼けた焚口や窯の堆積状況について説明を受けました。

また、7世紀後半から末に操業したと考えられる窯の焚口から出土した寺院の屋根の大棟の端に取り付ける飾り瓦の鴟尾も展示され、参加者は、線で刻まれた独特な文様や焼かれた鴟尾がどこの寺院で使われたか興味深く見入っていました。

親子で一緒にうどん作り

いきいきライフアップセミナー

2月17日、牛窓町公民館で瀬戸内市男女共同参画推進の会「さざなみ」主催のいきいきライフアップセミナー「親子でうどん作り体験」が開かれました。

「さざなみ」会員が用意した生地を足で踏んでコシをつくり、麺棒を使ってのうどん打ち。その後、均等な太さにするの



お父さん、上手に切れたよ!